

令和7年7月25日

保護者
関係者 各位

宇都宮文星女子高等学校
校長 田中重夫

クラウドファンディング開始のお知らせとご支援のお願い

猛暑の候、皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。
平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

この度、本校は、生徒たちの学びと成長をさらに後押しするため、教育クラウドファンディングサービス「yellz」を利用したクラウドファンディングを開始いたしました。

本校では、生徒一人ひとりが持つ可能性を引き出すため、日々の授業はもちろんのこと、クラブ活動や探究活動といった多様な教育活動に力を入れております。例えば、今年度は全国大会にサッカー部・新体操部・ソフトテニス部・ソフトボール部・バトントワリング部・陸上競技部が出場しているほか、全国大会にもう一步の部がいくつもあります。

しかしながら、活動に必要な物品の購入、遠征費用など、生徒たちの「もっと学びたい」「もっと挑戦したい」という意欲に応えるには、学校予算だけでは限界があるのが現状です。

そこで、このクラウドファンディングを通じて、皆様からの温かいご支援を募ることにいたしました。皆様からのご寄付は、生徒たちの活動をより充実したものとするために大切に活用させていただきます。生徒たちが、それぞれの夢に向かって邁進できるよう、本企画へのご理解とご協力を賜りますよう、何卒お願い申し上げます。

クラウドファンディングの詳細につきましては、下記のURLよりご確認いただけます。

yellz・宇都宮文星女子高等学校

<https://yellz.jp/detail/090086/school/>

